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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレク 布川 史明 幹 事 鈴木 美乃

№７第２５４８回 例会 令和４年９月２９日

■司会:桜川 誠 ■点鐘：瀬戸 亨一 ■合唱：それでこそロータリー

・10月6日：休会 ・10月13日：ガバナー補佐訪問 ・10月15，16日：地区大会◇プログラム

◇欠席者（４名)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率

２５４８回 15(13) 10 76.92％ － － 太田、原、石山、布川さん

２５４６回 15(14) ９ 64.29％ ２ 84.06％ ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(２名)瀬戸、鈴木さん

◇点鐘：瀬戸亨一会長

26日に茨城へ仕事に行ってきました。27日に国葬

があるために都内は渋滞していまして規制が掛かっ

ているというので京王道を遠回りして帰ってきまし

た。国葬も事件が無く無事に終わって何よりだなと

思っております。あと台風18号が発生したというの

で一寸心配していますが、10月2日のチャレンジフ

ェスタは無事に出来そうなのでホッとしているとこ

ろです。

◇出席報告 吉川稔委員
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◇会長報告 瀬戸亨一会長

1． ： 10月2日宜しくチャレンジフェスタについて

お願いします。美化キャンペーン以来の屋外奉仕活

動を楽しみにしております。皆さんと一緒に楽しん

でやれたら良いなと思っています。

やる事ですが： ポリオの募金活動①

②会員増強活動

この後のクラブ協議会で集合時間とか交通手段を

打ち合わせしたいと思います。

ウガンダに渡航していたコンフロントワールド2．

様です。の荒井会長が一昨日帰ってきた

報告があった訳で無くフェイスブック等で発信して

いるのを見てホッとしています。

出かける時は2019年に行った時と同じく台風を避け

て何とか飛んでいった形になったようです。

帰ってこられたので、又ブタンバラの様子をうかが

える事を楽しみにしておきましょう。

3． です。来月15日、16日地区大会

皆さんの中で都合の付かない方が何名か居られるよ

うですが、皆さんご都合をつけて頂くようお願いし

ます。

4． については大磯まつりに参本日のクラブ協議会

加する事を理事会で決めましたので＝メールな

どで連絡が行ったと思いますが＝大磯まつりでの催

し物を今日持ち寄ってきて頂いたと思いますので、

それを出して頂いて、出来れば1案に絞って行きた

いなと思っています。

◇幹事報告 鈴木美乃幹事

先月はロータリーの友を頂いた日に私欠席致しま

俳句と歌と川柳の独断と偏見で選んだもしたので、

を申し上げます。9月は気に入ったものがありまの

せんでしたので飛ばしまして、今日頂いた10月号の

中で、俳句は何か好きなものは無くて、 の中の歌壇

会いたいとの病気の友の電話受く

生ある内にとしみじみ語る

茨城･日立 鈴木 一良

私の親友が二人もう亡くなってまして＝二人とも

癌だったんですけど＝なくなる前に電話で話した事

がありましたので…。

の方では川柳

抱き合ったほうが涼しい伊勢崎市

群馬･伊勢崎 野田 理

今年の夏、非常に暑かったので気温の方が人肌よ

り熱いと言うので、人が抱き合った方が涼しいんだ

というのは面白いなと思って

たった今置いた眼鏡のすでになく

岡山北 米林 真

身につまされた句でした。

回 覧：

1． ：地区大会：メジャードナー顕彰午餐会

10月15日(土)11：30～13：00

場所：レンブラントホテル東京町田7階

2． ：第51回ロータリー研究会

日時：11月20日(日)、21日(月)，

開催地：神戸ポートピアホテル

米山学友会主催｢クリーンキャンペーン｣3．

中止に伴う延期開催のご案内：

前回台風15号接近で中止になったので改めての

案内です。

開催日：11月5日(土)9:15～13:00
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集合場所：船宿･庄次郞丸 平塚海岸清掃

3． についてご案内ロータリーの友事務所10月運営

：コロナ感染症対策で、事務所開設 時間、人員縮

小のため、問い合わせは極力メールかFaxでお願い

したい、との事

The Rotary4．

配 布 物：

1．会報第2547回

2．ロータリーの友10月号

3．理事会議事録

4．ロータリー米山奨学会｢豆辞典｣

5．｢木曜ITCでしょう」(オンライン勉強会)のご案内

◇委員会報告：

☆スマイルボックス 新宅文雄さん

｢木｣日はクラブ協議会です。宜・瀬戸亨一会長：

しくお願いします。チャレンジフェスタ、楽しんで

やりましょう！

：わざわざやったんじゃないか？ と思新宅さん

われますが、 書いてあるのは、本日の本を｢木」と

スマイルだからスマイルを呼ぶ為かな…？私の考え

は穿ち過ぎでしたかね…？( ^o^)

本日はクラブ協議会、瀬戸会長・鈴木美乃幹事：

よろしくお願いいたします。9月が終わります、ま

た10月から宜しくお願いいたします。

クラブ協議会、大いに議論致し・河本親秀さん：

ましょう。

こんにちわ 今回も宜しくお願・田中敏治さん：

いします。

早退させて頂きます。・新宅文雄さん：

私は協議会に出られないので、会長に話したので

すが、 で楽しくするんなら何大磯まつりのステージ

がいいの？と訊かれたら、クイズなんか面白いんじ

ゃないのと思ったんです。例えば｢お店で買えない

本て何｣？＝それは「見本」なんですよ。｢上がるも

のはあっても下がるものはないって何｣？＝それは

「年齢」です。等面白可笑しいものは一杯あるんで

すけれど。あとロータリーの事をクイズに入れたり、

大磯町の事をクイズに入れたりとかやったら楽しく

ないですかね！ 以上です。

イスラーム君☆鈴木美乃さん：先日知り合いが

(大磯RCが世話クラブをした米山奨学生でJR東日本

JRの副社長がとてもよく働いてに就職)について、

と話し良いとイスラーム君と直接会って褒めていた

てくれました。＝副社長の知り合いの知り合いから

＝それを聞いてとても嬉しかったので報告します。

次回例会か☆桜川ＳＡＡ：10月になりますので、

としたいので宜しらノーネクタイからネクタイ着用

くお願いします。

◇クラブ協議会

進行 瀬戸 亨一 会長

1． ：10月2日の大磯チャレンジフェスタ

参加種目：わくわく家族ふれあい体操

：9:00~12:00開催時刻

：3台分駐 車 場

：7:30～8:30物品搬入時間
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：店と1，机5，椅子8，提供物品

×3ｍステージ2

消毒薬、非接触体温計

(体温確認後リストバンド装着）

：プリンスホテル会議場前駐車場集合場所

：7:15プリンスホテル出発集合時間

：プリンスホテル食堂昼 食

：平塚西RCの近藤幹事(高圧ガス販ヘリュウムガス

売）より購入、瀬戸が会場へ持参

：瀬戸会長の妹さん(千葉在住)講 師

：瀬戸、大藤、田中の3氏提供会場行き車両

：瀬戸、鈴木、河本、守屋、大藤、桜川、参 加 者

田中、原夫人、手塚、ファジャル君、石山(現地集合)。

大磯RCベスト、マスク着用

：End Polio Now幟旗、風船持 参 物

オープン例会開催パンフ、募金箱。

大磯まつり参加について：

：11月26日(土)11:00～19:30日 時

：大磯プリンスホテルプールサイド場 所

と駐車場エリア

：多世代(祖父母と孫、親と子)の家族連れ対 象

を想定

メール、ファックス等で、大磯まつり催し物につ

いて、今日話し合います、とお知らせしましたので、

持ち寄って下さったと思います。

各人からの提案：要旨掲載

・ ＝準備する事が少ない事、何か景品を用意クイズ

する事。

・ ＝をさし上げる事で国際ロータ風船＝ポリオ撲滅

リーや大磯RC活動の広報をする。

・ の機会を大磯中学、国府中学のブラスバンド演奏

提供する。この機会を捉えて大磯RCの活動内容、状

ロータリーの青少年育成況を広報し、中学生が将来

を直接伝える＝青少年交換、財団奨学生、平和制度

フェローシップ等を利用して海外で勉強出来る＝

・ をやって美乃さんにお願いしてステージでジャズ

貰う。少し昔の、懐かしい曲をやって貰って、その

場で大磯クラブの活動のPRや をやる。募金活動

・今回ステージの大きさとか時間がどれくらい使え

るのか分からないが以前宿場まつりの舞台でやって

落語とか外郎売りの口上のような子供が喜ぶプいた

を提供。ログラム

既にステージを借りる申込みが始まっている。1・

。宅建協会は伊勢原のブース5千円と決まっている

「道灌まつり」で10年前からポップコーンを作って、

売ってはいけないので、災害地支援の為に寄付をお

願いしている。それまではお菓子メーカーから お

菓子を500個、1,000個を1個100円くらいで作って貰

ってやっていた。大磯クラブはブースを使うのか、

ステージだけにするのか決めないといけないが、ス

テージを使うにはブースを借りないといけない。ブ

ースのスペースは長椅子一つくらい。予算を決め

ておく必要がある。

瀬戸会長：ブースを借りる。風船はやらないけれ・

ロータリーはどんな事をどロータリーの宣伝活動。

しているか皆に知ってもらう活動をする。

＝国府新宿には落語茶屋といステージでは落語を

うのがあり、そこに落語家さんが居ます。先生で教

えている方で、国府新宿に立川左平次さんという方

が居るのですが、その人をお願いして、一人15分、

二 人で30分、3人でも4人でも出来るし、一人10分

にしても出来る。1時間でやって欲しいとか30分で

やって欲しいかと頼める。ステージも1回だけなの

か、2回、3回やるのか変更して行けるのかなと思い

ました。

ステージを使っての催事はステージの大きさ、有

事に料か無料か、ブースを幾つ使えるのか確認する

したい。

ブースは借りて、やる事はチャレンジフェスタで

かなと思います。やるのと同じ

：ステージ使用田中さんが例会終了後事務局に確認

は無料、大きさはなぎさの祭典より少し小さい程度。

ブースやステージ使用の申込みが少ない現況との事。

◇点鐘：瀬戸亨一会長

大磯まつり、色々催し物の提案がありました。時

間が迫っているので、今後早急に決めて行きたいと

思います。

以 上


